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Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 04.06.2020 

 

Kurztitel  
 
Sudenburg: Wie weiter dem Klinke-Viertel? 

 

 
Im Jahre 2018 wurde der Stadtrat durch den Oberbürgermeister über angedachte Vorhaben 
eines Investors zu einem vielversprechenden Projekt, das unter dem Arbeitstitel „Klinke-
Viertel“ läuft, informiert (I0185/18). 
  
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 

1. Was ist seitdem in diesem Kontext konkret passiert, welche weiteren Arbeitsschritte 
sind abgearbeitet bzw. vorgesehen (Schallschutzgutachten etc siehe I01285/18 
insbes. letzter Absatz)? Wie oft gab es in welcher Form Kontakt mit dem Investor, 
wer ist direkte Ansprechpartner*in seitens unserer Stadtverwaltung für diese 
Millioneninvestition? 

 
2. Mit welchem Ergebnis sind die Gespräche mit dem Jugendamt/Stabsstelle zum 

geplanten Kinder- und Jugendzentrum verlaufen? 
 

3. Scheint die Finanzierung des Investorenkonsortiums gesichert bzw. wann ist damit zu 
rechnen? Wie realistisch erscheint die Umsetzung dieses Mammutprojektes 
überhaupt? 

 
4. Welche weiteren bauordnungsrechtlichen Verwaltungsschritte wären als Nächstes 

vorzunehmen? Vorausgesetzt, alles läuft gut: Wann könnte idealerweise mit der 
Fertigstellung der einzelnen Bauabschnitte gerechnet werden? 

 
5. Wann wird das Projekt bswp. in der GWA vorgestellt bzw. welche partizipativen 

Möglichkeiten der Einflussnahme haben die Bürger*innen wann? 
 

6. Welche Rolle spielt in diesem Zusammenhang mglw. die teilweise ‚Wiederöffnung’ 
der verrohrten Klinke und der Tangenten-Unterführung? 

 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
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